
        経済常任委員会会議録 

 

1 日 時 開会 令和 2年 12月 10日 13：50 

閉会 令和 2年 12月 10日 14：22 

2 場 所 議員控室 

3 出 席 委 員 下重義人、吉村守広、藤田一男、吉田克則、菊地哲也、鈴木孝則 

4 欠 席 委 員 なし 

5 出席要求者 なし 

6 職務出席者 書記 

7 説 明 員 なし 

8 傍 聴 人 なし 

9 付 議 事 件 第 1 閉会中の継続審査について 

その他 

10 議事の経過 

吉村守広副委員長開会 

下重義人委員長あいさつ 

第 1 閉会中の継続審査について 

委員長：各委員から何か提案はあるか。 

吉田委員：以前提案した、湯遊ランド関連の支出が年々増加しているので調査してはどうか。特に

施設内の設備や備品等が、町のどの部署で所管及び管理されているのか整理すべきと考える。 

鈴木委員：モンベルフレンドタウン関連に毎年支出しているが、費用対効果があまり薄いと感じる

ので、調査してみてはどうか。 

委員長：湯遊ランド内の設備や備品を管理している町の部局が、本委員会所管ではない場合や、年

明けから施設改修の休業に約１か月程度入ることから、現地に出向いての調査は難しいと考え

る。 

鈴木委員：備品等の管理所管よりも、施設改修や老朽化についての調査の方がいいのでは。 

藤田委員：工事や休館前に調査するとなると、調査日がかなりタイトなスケジュールになって難し

いと思う。 

委員長：湯遊ランド関連は、スケジュールの都合もあって見合わせる。モンベル関連の調査ともう

１件程度調査をしたいがどうか。 

吉田委員：竹活用関連の調査はどうか。 

委員長：話のあった２件の調査として話を進めてよいか。 

（異議なし） 

委員長：ではそのようにし終了する。 

副委員長：閉会 
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